

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Tingkat persepsi resepsi pernikahan masyarakat dikategorikan positif. Hal ini terbukti bahwa dari 90 orang subjek, 51 orang atau 56,7% masyarakat yang memiliki persepsi resepsi pernikahan yang positif, dan sebanyak 39 orang atau 43,3% masyarakat memiliki persepsi resepsi pernikahan yang negatif. Dari besaran persentase persepsi resepsi pernikahan tersebut, menunjukkan bahwa persepsi resepsi pernikahan masyarakat Jorong Taratak Pauh Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok lebih dominan memiliki persepsi resepsi pernikahan yang dikategorikan positif.
2. Hasil penelitian menunjukkan tingkat perilaku konsumtif masyarakat dikategorikan tinggi. Hal ini terbukti bahwa dari 90 orang subjek yang diteliti, sebanyak 79 orang atau 87,7% memiliki perilaku konsumtif yang tinggi dan 11 orang atau 12,2% memiliki perilaku konsumtif yang dikategorikan rendah. Dari besaran persentase perilaku konsumtif tersebut, menunjukkan bahwa masyarakat Jorong Taratak Pauh Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok lebih dominan memiliki perilaku konsumtif yang dikategorikan tinggi.
3. Berdasarkan hasil analisis Korelasi Person menunjukkan bahwa hubungan antara persepsi terhadap resepsi pernikahan urgensi kemewahan dengan perilaku konsumtif masyarakat Jorong Taratak

Pauh ditunjukkan oleh nilai Sig. (2-tailed) sebesar 0,012. Jika nilai signifikansi  $< 0,05$  berarti hipotesis diterima sedangkan nilai signifikansi  $> 0,05$  berarti hipotesis ditolak dan nilai signifikansi dari persepsi resepsi pernikahan 0,012 ( $0,012 < 0,05$ ) yang berarti pada taraf signifikansi antara dua variabel menunjukkan adanya hubungan antara persepsi terhadap resepsi pernikahan urgensi kemewahan dengan perilaku konsumtif selebihnya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain di luar penelitian.

## **B. Saran**

1. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat menggali sebab-sebab lain yang berhubungan dengan perilaku konsumtif dengan mempertimbangkan sampel penelitian serta metode penelitian dan pengambilan data yang berbeda, disarankan untuk melakukan penelitian lebih lanjut dengan variabel yang berbeda, memperluas lingkup penelitian dengan jumlah sampel yang lebih banyak, tempat yang berbeda, diharapkan lebih memperhatikan faktor-faktor lain yang menumbuhkan perilaku konsumtif dan lebih memperbanyak referensi.
2. Bagi masyarakat Jorong Taratak Pauh Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok agar dapat mendahulukan kebutuhan daripada keinginan sehingga tidak akan menimbulkan perilaku konsumtif. Masyarakat disarankan untuk lebih selektif lagi dalam mengonsumsi barang sehingga mereka lebih mengutamakan kebutuhan daripada keinginan.

3. Penulis menyarankan kepada pihak pemerintah supaya mengadakan penyuluhan terkait dengan resepsi pernikahan, sehingga masyarakat dalam melaksanakan resepsi pernikahan tidak melakukan perilaku konsumtif.

